

Es ist Zeit...

...für Ihre Meinung!

Online-
Umfrage

Bürgerumfrage „Gemeinsam Neues Denken“

**Bitte nehmen Sie sich
einen Moment Zeit...**

In den nächsten Wochen werde ich in allen Gemeinden unterwegs sein, um mit Ihnen direkt vor Ort ins Gespräch zu kommen. Gerne können Sie mir schon heute online Ihre Meinung zu verschiedenen Themen mitteilen. Ich freue mich auf Ihre Antworten.

Besuchen Sie meine Website:

www.wienpahl2021.de

und klicken Sie auf Umfrage



Social Media

Folgen Sie mir auf Facebook, Instagram, Twitter oder kontaktieren Sie mich über Whatsapp.



sab_wienpahl



@KibW2021 oder fb.com/sabine.wienpahl



@SWienpahl



+49 1520 7386524

Kontakt

V.i.S.d.P: Sabine Wienpahl

Am Wehrgang 11 | 67292 Kirchheimbolanden

Tel. (063 52) 7 18 01 20

E-Mail: sabine@wienpahl2021.de

www.wienpahl2021.de

Es ist Zeit...

...dass ich
mich vorstelle!

SABINE WIENPAHL

Ihre Kandidatin

Bürgermeisterin für die Verbandsgemeinde
Kirchheimbolanden 2021





Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der erweiterte Vorstand des SPD-Gemeindeverbandes Kirchheimbolanden hat mich einstimmig als Kan-

didatin für das Amt der **Bürgermeisterin für die Verbandsgemeinde Kirchheimbolanden** vorgeschlagen. Über das große Vertrauen und die breite Unterstützung meiner Bewerbung freue ich mich sehr.

Ich trete an, um **die erste Frau in diesem Amt** zu werden. Eine **Bürgermeisterin für alle** - mit **Überzeugungskraft** und **Mut**, die unsere Verbandsgemeinde mit **viel Engagement** und **Erfahrung** nach vorne bringen und gemeinsam die Weichen **für eine gute Zukunft** stellen will. Dabei möchte ich **das Gute bewahren**, aber auch da, wo es nötig ist **anpacken, überholte Strukturen auflösen** und **gemeinsam mit den Gemeinden neue Wege denken** und umsetzen.

Als Ihre Bürgermeisterin will ich **regelmäßige Sprechstunden** anbieten und in den **Gemeinden präsent** und **ansprechbar** sein. Bereits heute liegen mir **Dialog, Offenheit, Transparenz** und **Bürgernähe** besonders am Herzen. Es ist für mich selbstverständlich, so früh wie möglich mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

Deshalb freue ich mich darauf, im Rahmen der Umfrage **"GEMEINSAM NEUES DENKEN"** zu erfahren, wie Sie sich die Zukunft unserer Verbandsgemeinde vorstellen. Was ist gut, was soll angepackt werden und was muss sich Ihrer Meinung nach ändern?

In den nächsten Wochen erkunde ich unsere schöne Verbandsgemeinde und freue mich schon jetzt darauf, Sie bald persönlich zu treffen.

Herzliche Grüße,
Ihre

Sabine Wieupahl

Ein Blick in mein privates Fotoalbum



Ich bin **Pfälzerin** durch und durch. Bin in Kaiserslautern geboren und in Hohenecken aufgewachsen. Bin verheiratet und habe zwei erwachsene Söhne, zwei Stieftöchter, zwei Enkelkinder und unsere beiden Hunde Luna und Feebee.

Im vergangenen Jahr bin ich mit meinem Ehemann Holger Wienpahl von Bingen nach Kirchheimbolanden gezogen. Wir haben uns schnell heimisch gefühlt. Ich bin seit vielen Jahren ehrenamtlich in der Kommunalpolitik aktiv. Davon auch einige Jahre als Stadträtin in Kaiserslautern. Beruflich war ich viele Jahre bei der Staatskanzlei Rheinland-Pfalz und danach als selbständige Unternehmerin und Autorin tätig.



Mein Mann und ich lieben es in der Natur zu sein. Im nächsten Jahr erscheint unser erstes gemeinsames Buch über Wandern in unserer Heimat Rheinland-Pfalz.

